桜川中学校だより 第8号

# 「全速前進」

令和6年12月5日発行

## ~新年に向けて~

12月に入り、だいぶ冬らしくなってきました。令和6年も残りわずかとなってきました。今年の締めくくりとともに、新年に向けての準備の時期かと思います。12月は「師走」と言われますが、生徒たちは今年のまとめに向けて慌ただしい毎日が続きます。保護者の皆様には、今年一年本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。新年もどうぞよろしくお願いいたします。

#### 【12月・1月の主な行事予定】

【12月・1月の土は打事でが(12月)
4日(水) スクールカウンセラー来校
6日(金) 冬季休業前PTA・懇談会 研修委員会企画「マネー教育」
9日(月) 2年生水泳学習②、委員会 10日(火) 3年生実力テスト 16日(月) 3年生租税教室、委員会 17日(火) 2年生性指導講演会

19日(木) 小中連携いじめ防止フォーラム 20日(金) 1年生オオヒシクイ観察会 24日(火) 5時間授業、冬休み前集会

25日(水)~1月7日(火) 冬季休業日

※27日(金)~1月3日、6日(月)は、 学校閉庁日となり、学校は不在となります。 (1月) 1日(水) 元日 6日(月) 学校閉庁日 8日(水) 冬休み明け集会 スクールカウンセラー来校日 学年末テスト(3年) 9日(木) 10日(金) 学年末テスト(3年) 14日(火) 月曜日課、5時間授業、委員会 16日(木) 県学力診断のためのテスト (1・2年) 新入生保護者説明会 17日(金) 県学力診断のためのテスト (1・2年)

22日(水) 三者面談(3年) ※ 23~24日、27~28日

31日(金) 立志式(2年)

### 《中学校での初めての水泳学習》

11月20日(月)、27日(月)に1年生が龍ケ崎市のスイミングスクールに出かけ、保健体育科での「水泳学習」を行ってきました。生徒は、泳力ごとのグループに分かれ、コーチからの水泳指導を受けていました。長い時間水の中で泳いでいたので、だいぶ疲れたかと思いますが、終わった後の生徒たちの表情は大変さわやかでした。2年生でも水泳学習はありますが、今回学んだことは忘れ

ずにいてください。











#### 《生徒会主催全校レク開催》

11月28日(木)に生徒会主催で「全校レク」が行われました。1~3年生の生徒全員で、体育館で「じゃんけん列車」他、グラウンドで「だるまさんが転んだ」、「先生クイズ」、そしてテレビでおなじみの「逃走中」を行いました。6つの縦割り班をつくり、給食もその班で食べ、異学年交流が図られました。(計画・準備・運営は全て生徒会役員が担当してくれました。ありがとうございました。)













#### 《新生徒会役員の皆さん、これから頑張ってください》

令和6年度生徒会の任期満了に伴い、11月23日(金)に新生徒会役員を選出する生徒会役員選挙が行われました。生徒会長については信任投票、その他役員については選挙が行われました。今回は、定数を上回るたくさんの生徒が立候補してくれました。29日(金)に「役員任命式」で生徒会長をはじめ、新役員に任命書が校長先生から渡されました。新生徒会役員には、これから1年間しっかりと学校全体を考えた活動をしてくれるよう期待しています。





### 《SNSトラブルに注意してください》

SNSは、コミュニケーションの輪を広げる便利な機能があり、普及が進む一方、その匿名性や情報発信の容易さから個人の名誉やプライバシーを侵害し、イジメ等人権に関わる様々な問題が全国各地で発生しています。SNS上に一度書き込まれた情報は完全に削除することは困難とされており、本人にとって不利益なことが書き込まれた場合には、被害者は将来にわたって苦しむことになります。SNSでは、自由な発言ができる反面、相手の顔が見えないことにより、自分の発言における責任の意識が薄くなってしまい、軽率に人権を侵害する発言をしてしまうことがあります。画面の向こう側にも人がいます。子供たちが人権を尊重し、決して他人のことを傷つけることがないよう保護者の皆さんのご理解とご協力が必要となります。もうすぐ冬休み、自宅で過ごす時間も多くなりますので、スマホの利用のルールや、SNSの使い方について家族で話し合ってみてください。